



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 29 juin 2021

EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE

JOURNÉES JAPONAISES

Point de situation n°6

Dernier point de situation avant la délocalisation du centre opérationnel départemental vers Pointe-à-Pitre.

Le panache de fumée s'élève à 10 km d'altitude, une nouvelle éruption magmatique est probable.
Une retombée des cendres est attendue sur tout le sud-est de la Basse-Terre.

Les routes sont désormais à sens unique et les deux voies vers Bouillante et Capesterre-Belle-Eau sont utilisées pour l'évacuation de la population.

Le préfet demande à chacun de respecter les mesures de sécurité suivantes :

- Informez-vous : écoutez et suivez les consignes données par la radio et les autorités.
- Pensez à bien protéger les personnes sensibles (asthmatique...) en les équipant de masques et en gardant leurs médicaments à portée de main.
- Restez dans les immeubles, maisons, abris.
- Prévoyez un lieu de repli ou rapprochez-vous des services de la mairie chargés d'organiser l'évacuation des populations.
- Soyez prêt à l'éventualité d'une évacuation.
- Évitez de téléphoner pour laisser les secours disposer au mieux des réseaux.

EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE